

25 Jahre PC Saar

# Im Grenzbereich auf Jubiläumsfahrt



**Anlässlich unseres Clubjubiläums** trafen sich die Mitglieder und die, die es (vielleicht) noch werden, an einem sonnigen Sonntagmorgen auf dem ADAC-Gelände in Saarbrücken. Ein Fahrsicherheitstraining sollte verblasendes Können auffrischen bzw. den Mitgliedern die Möglichkeit bieten, Erfahrungen im »Grenzbereich des Autoalltags« zu sammeln. In einer Gruppe mit zwölf Fahrzeugen ging es – nach einer alles andere als trockenen Theorie- und Einführungsstunde – gleich auf die Strecke. Nach einer kurzen Einführung durften wir unser Können unter Beweis stellen: Slalom, rückwärts Einparken, simulierte Schneeflächen, starke Kurven und zurück zur Startposition – und das alles in gestoppter Zeit. Es ist schon interessant, den Unterschied zwischen Fahrzeugen mit ABS und ESP und Fahrzeugen ohne diese Helfer zu »erfahren«. So kostete es für manchen schon einiges an



Überwindung, mit voller Kraft auf die Bremse zu treten. Technisches Wissen wurde ebenso aufgefrischt wie z.B. das Einstellen der richtigen Sitzposition, was besonders bei einem (hoffentlich nie eintretenden) Unfall zu enormen Verletzungen im Arm-, Schulter- und Beinbereich führen könnte. Trotz zahlreicher Übungen, die es für uns zu absolvieren galt, blieb bei Kaffee und Kuchen noch Zeit genug, Streckenerfahrungen auszutauschen. Nachdem wir zum Abschluss alle noch einmal den gleichen Kurs wie am Vormittag gefahren waren, konnte man feststellen, dass sich jeder spürbar verbessert hatte. Alles in allem also ein gelungener Tag, der zudem auch noch wirklich viel Spaß gemacht hat, was wir nicht zuletzt der Organisation unseres Sportleiters Michael Peters zu verdanken haben. Am Ende des Tages waren wir uns alle einig: So ein Training sollte es öfter geben. ■